

JUSTICIA

Embargan bienes del exalcalde de Pereira por presunta corrupción

Un juez ordenó el embargo de 10 inmuebles y 15 vehículos, valorados en casi 4 mil millones de pesos, pertenecientes al exalcalde de Pereira Carlos Maya y otros exfuncionarios y contratistas, investigados por presunta corrupción en la construcción de la Avenida Los Colibríes entre 2021 y 2023. La medida busca asegurar una posible indemnización para la Alcaldía ante un daño patrimonial que podría superar los 18 mil millones.

DERECHOS HUMANOS

RDC y M23 firman acuerdo clave por la paz en Doha

En un paso crucial hacia la paz en el este de la República Democrática del Congo, el Gobierno de Kinshasa y el grupo rebelde M23 firmaron en Doha una Declaración de Principios que marca el inicio de un proceso de reconciliación tras años de violencia. El acuerdo, mediado por Qatar y respaldado por la ONU y su misión Monusco, contempla un alto el fuego, el retorno seguro de desplazados, respeto a los derechos humanos y un diálogo inclusivo.

SEGURIDAD PÚBLICA Detienen a exfiscal de Veracruz por secuestro y homicidio de 2013 Bersaín "N", ex candidato de

Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Rafael Delgado en 2021 y exagente de la Fiscalía Especializada en Personas Desaparecidas, fue detenido nuevamente por su presunta implicación en un secuestro agravado ocurrido en 2013, donde la víctima fue asesinada. La Fiscalía de Veracruz informó que la captura se logró en el **Estado de México** gracias a una operación conjunta con la FGR. En 2021, Bersaín ya había sido detenido por el mismo caso, junto con su hermano y esposa, quienes enfrentaron cargos por obstrucción de la justicia y ultrajes a la autoridad. Ahora está a disposición de un juez

NACIONAL



prófugo en Tabasco

Seguridad Pública de Tabasco durante el gobierno de Adán Augusto López y señalado como líder del grupo criminal La Barredora, reservó por cinco año su declaración patrimonial alegando riesgos a su seguridad. La Secretaría de Seguridad estatal argumentó que revelar dicha información podría facilitar su localización y exponerlo a amenazas. Actualmente, Bermúdez se encuentra prófugo y vinculado al crimen organizado, mientras que Adán Augusto, hoy senador y coordinador de Morena en el Senado, se deslindó del caso calificándolo como "politiquería" Esto lo declaró ayer, en la reunión de Consejo Nacional de Morena, donde Adán Augusto llegó saludando a todos menos a **Javier May**, el actual gobernador de **Tabasco** y quien destapó la información INTERNACIONAL

Extraditan a EE. UU. al capo

más buscado de Ecuador El presidente de Ecuador, Daniel

Noboa, celebró la extradición a Estados Unidos del narcotraficante José Adolfo Macías Villamar, alias "Fito", líder de Macías Villamar, alias "Fito" "Los Choneros", quien fue recapturado en junio tras haberse fugado de prisión. "Fito", acusado en **Nuev** , acusado en Nueva York de narcotráfico y tráfico de armas en alianza con el Cártel de Sinaloa, será procesado en un tribunal de Brooklyn, **DEPORTES** =



su regreso a las canchas A sus 45 años y tras 16 meses de ausencia por cirugía, Venus Williams regresará a las canchas en el torneo WTA 500 de Washington, donde enfrentará a Peyton Stearns. Invitada especial del certamen, Venus declaró que su prioridad es disfrutar el presente sin presiones, sin revelar si este será un regreso definitivo o temporal.

CULTURA 'Hermanos de Sangre' supera a 'Salvar al Soldado Ryan' en

realismo, dice historiador La icónica escena inicial de Salvar al Soldado Ryan, que recrea el Desembarco de Normandía con gran realismo, ha sido ampliamente <u>elogiada por su fidelidad</u> histórica; sin embargo, el historiador Dan Snow considera que la serie Hermanos de Sangre, también producida por Steven Spielberg y Tom Hanks, supera incluso a la película en su recreación de esta batalla clave de la Segunda Guerra Mundial. Snow destaca el entrenamiento militar recibido por los actores, el diseño de sonido y la



npo Justo, informacio dos los Derechos Res

pj@pjec.g eres dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.